



COMUNICADO FaM / 003-2023

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Por este medio les informamos que las instalaciones de nuestra facultad han sido tomadas por el personal de base a primera hora del día de hoy, por lo que se ha negado el acceso a cualquier miembro de la comunidad de la FaM y con ello, a las actividades académicas, artísticas y administrativas cotidianas.

A la brevedad iniciaremos las negociaciones y diálogo pertinentes con el fin de que puedan reanudarse las actividades lo antes posible. Les pedimos que se mantengan informados e informadas por medios oficiales.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, 13 de marzo de 2023

Facultad de Música UNAM